#TRABAJOCONJUNTO

NEGOCIA ADÁN MÁS ACUERDOS CON EL PRI

EL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN ABRIÓ LA POSIBILIDAD DE QUE ACOMPAÑEN LA REFORMA ELECTORAL Y REVIVAN LA ELÉCTRICA

POR ELIA CASTILLO Y ALMAQUIO GARCÍA/P4

#DIPUTADOSMORENA

PREVEN MASPACTOS CONELPRI

EL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN AFIRMA QUE SE BUSCA AVALAR LA REFORMA ELECTORAL Y REVIVIR LA ELÉCTRICA

POR ELIA CASTILLO Y ALMAQUIO GARCÍA





l secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reveló que existe un acuerdo político

con el PRI que va más allá de la aprobación de una reforma constitucional, por lo que abrió la posibilidad de que acompañen a Morena en la aprobación de la Reforma Electoral y revivir la Reforma Eléctrica.

Durante la reunión que sostuvo este miércoles con los legisladores de Morena, previo a la discusión en el pleno de la minuta que regresó el Senado y que amplía hasta 2028 la participación del Ejército en labores de seguridad pública, el secretario detalló cómo se dieron las negociaciones con el PRI para aprobar la reforma de Guardia Nacional que, dijo, iniciaron antes del 1 de septiembre.

En este contexto, abrió la puerta a que se logren más acuerdos con el PRI, incluso para la aprobación de la Reforma Electoral que busca desaparecer al Instituto Nacional Electoral y revivir la Reforma Eléctrica.

Adán Augusto narró a los diputados, sin mencionar nombres, cómo días antes del Cuarto Informe de Gobierno del presidente López Obrador, fueron los priistas quienes buscaron al coordinador de Morena, Ignacio Mier, para hacer la propuesta de reforma, y, en este contexto, adelantó que el acuerdo con el PRI rebasa la aprobación de sólo una reforma.

"Y así fue y se empezó a construir la posibilidad de lo que hoy tenemos, que es un acuerdo político que va más allá de una reforma constitucional, es un acuerdo que le va a permitir al gobierno del presidente López Obrador transitar de otra manera y consolidar la gobernabilidad que el país requiere, pero sobre todo lo que requiere el gobierno del Presidente en el último tramo del sexenio", dijo.

EL PRI NIEGA ACUERDOS

Al respecto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, negaron el acuerdo con el grupo mayoritario de Morena para aprobar la reforma militar, ni tampoco para acompañarlos en la electoral y menos revivir la eléctrica.

"La iniciativa que se ha comentado, y que vulnera al INE, su autonomía, la elección de consejeros, así como está presentada, el PRI la va a votar en contra", sostuvo el dirigente Alejandro Moreno.



Vamos a intentar recuperar la Reforma Eléctrica y vamos a intentar construir una Reforma Electoral*.



 DIPUTA-DOS DEL
PRI, EN SAN LÁZARO.



 LEGISLA-DORES, DE MORENA Y ALIADOS.











